

Tragischer Todesfall

Am Montag, dem 25.08.2014, kam PHK Ulrich Baucks (53) bei einem tragischen Unfall auf dem Heilbronner Höhenweg bei Oberstdorf ums Leben. In einer Gruppe von insgesamt vier Personen war man zwischen der Rappensee- und Kemptener Hütte unterwegs, als Ulrich Baucks in die Tiefe stürzte, und dabei tödliche Verletzungen erlitt.

Er hinterlässt seine Frau und drei Kinder im Alter von 14, 18 und 21 Jahren.



Die Nachricht löste bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Behörde tiefe Betroffenheit aus. Wir trauern mit seinen Angehörigen und Freunden.

Informationen zur Trauerfeier oder Beerdigung werden zeitnah an dieser Stelle veröffentlicht.